

Abendwanderung Freitag, 9. Februar 2018

Das Wetter war der Jahreszeit entsprechend kalt und zum Wandern trotzdem äusserst angenehm. Um 19:00 Uhr starteten sechs Personen zur angesagten Wanderung. Das Ziel war zunächst nicht bekannt. Willy, der Organisator, klärte die Gruppe auf. Das Ziel: das Restaurant Kapelle in Trimbach. Die berechnete Distanz beträgt acht Kilometer. Berechnet sind ca. zwei bis zweieinviertel Stunden Wanderzeit.



Das Ziel wurde jedoch bereits nach sage und schreibe einer Stunde und vierzig Minuten erreicht. Im Restaurant Kapelle wurden wir speditiv und freundlich bewirte. Das Angebot ist gross und vom Koch hervorragend zubereitet.



Um halb elf haben wir das Lokal verlassen und uns auf den Weg nach Olten zum Bahnhof gemacht. Dort angekommen wurden Bahnбилete am Automaten gekauft. Der Automat hat jedoch ein Billet zuwenig ausgegeben. Willy hat sofort die Hotline der SBB Automaten angerufen und reklamiert. Die Antwort der freundlichen Stimme am anderen Ende der Leitung war, dass die Fahrkarten zeitweise im Automaten stecken bleiben. Tatsächlich ragte der Anfang des Fahrscheines ein wenig aus dem Ausgabeschlitz, der jedoch nicht zugänglich ist, weil die Abdeckklappe diesen versperrt. So musste die Klappe sanft traktiert werden, bis sich das Billet aus dem Schlitz befreien liess und wir die Fahrkarte entnehmen konnten.